



けやきっ子

六栄小学校だより 第33号 令和7年12月24日(水) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

明日から冬休み、自立と成長のチャンス！

明日から、令和8年1月6日(火)まで13日間の冬休みになり、子どもたちは家庭や地域で過ごすことになります。冬休みは、「**子どもの自立と成長を促すチャンス！**」です。年末年始を迎えるにあたって、行事の意味を考えさせたり、新年への目標を決めたり、家族の一員としてお手伝いをしたり、**自立と成長**を促すためのチャンスがたくさんあります。

さて、冬休みを前に子どもたちに3つのことをお願いしました。



【生活リズムを整えよう】

生活リズムは、体の調子だけでなく気持ちの安定にも大きくかかわってきます。「早寝早起き朝ご飯」を心がけることで、心も体も元気になります。「セロトニン」と「メラトニン」を体内に多く分泌させるために「光・暗闇・外遊び」も大切にしましょう。

【お手伝いをしよう】

お手伝いは、ただお家の仕事を手伝うだけではありません。家族の誰かの負担を軽くし、感謝の気持ちを形にする行動です。お手伝いをすると、段取りを考える力、責任感、周りを見る力が自然と身に付きます。家族の笑顔が増えると、自分の心も温かくなります。

【新年の目標を立てよう】

目標は大きなものでなくとも構いません。「あいさつを自分からやってみよう」「早寝早起きをしよう」こんな小さな一歩で十分です。大切なのは自分で決めること。そして、続ける工夫をすることです。紙に書いて見えるところに貼る、できたらカレンダーに○をする。こうした工夫が、目標を習慣に変えていきます。

子どもたちが**自立と成長**を意識しながら、有意義な冬休みになることを期待しています。



元気にスタートを切る低学年男子の子どもたち！

12月18日(木)に高学年、23日(火)に低・中学年の持久走大会がありました。急な日程変更にもかかわらず多くの保護者の方々に応援をしていただきありがとうございました。保護者の方々の応援が子どもたちの大きな力になり、皆精一杯頑張ることができました。今後も、更に子どもたちが力を伸ばせますようご協力をお願いします。

立派な門松ができました！



12月21日(日)、長洲町消防団第13分団に所属しておられるお父さん方で体育館前の校門に立派な門松を設置していただきました。休日の寒い朝にもかかわらず、六栄小学校のために集まつていただき、取り組んでいただきました。おかげさまで、新鮮な気持ちで新年を迎えることができます。寒い中、早朝からありがとうございました。感謝！

今年もお世話になりました

令和7年も残すところあとわずかになりました。大きなかがやや事故もなく、子どもたちがそれぞれに成長してくれた素晴らしい年でした。来年も子どもたちが更に成長できますよう職員一同頑張って取り組んでまいりますので、よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、地域の皆様保護者の皆様のご理解とご協力に心から感謝申し上げますとともに令和8年もよろしくお願いします。

